

**RESOLUCIÓN N.º 522**

**CENTRO DE INTERPRETACIÓN DEL MAÑANA DE LA AGRICULTURA**

La JUNTA INTERAMERICANA DE AGRICULTURA (JIA), en su Vigésima Reunión Ordinaria,

**TOMANDO EN CUENTA:**

La inauguración simbólica del Centro de Interpretación del Mañana de la Agricultura (CIMAG), realizada durante la Conferencia de Ministros de Agricultura de las Américas celebrada el 30 de octubre de 2019,

**CONSIDERANDO:**

Que la alianza estratégica entre el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) y la empresa Microsoft resultó en la creación del CIMAG, que constituye un espacio interactivo de experimentación virtual para aprender sobre la agricultura mediante el uso de inteligencia artificial;

Que el CIMAG destaca y educa sobre el papel fundamental del sector agropecuario para la vida humana y la sostenibilidad del planeta;

Que la Gerente General del Sector Público de Microsoft para Latinoamérica, Anayda Frisneda, explicitó el compromiso de Microsoft con América Latina y el Caribe para poner la tecnología a disposición de las sociedades de la región; y

Que divulgar, en las nuevas generaciones y en las escuelas y otros centros de enseñanza, el papel clave que desempeña el sector agropecuario es esencial para que esas generaciones valoricen y prestigien el rol imprescindible de los productores rurales en las sociedades modernas,

**RESUELVE:**

1. Agradecer y felicitar a la Dirección General del IICA y a Microsoft por la iniciativa de establecer el CIMAG.
2. Reconocer y subrayar el carácter estratégico del CIMAG para la difusión de información sobre el sector agropecuario en las Américas.

3. Instar a la Dirección General del IICA para que trabaje, junto con los Estados Miembros, en la vinculación de nuevos socios públicos y privados que apoyen la consolidación del CIMAG y para que promueva, conjuntamente con los ministerios dedicados a la agricultura, el desarrollo rural, la educación y otros temas conexos, su utilización en los Estados Miembros del Instituto.
4. Instar a la Dirección General del IICA a investigar sobre la posibilidad de establecer centros de interpretación del mañana de la agricultura en otras regiones del hemisferio.